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CENTRO SOCIOECONÔMICO

ATA DA SESSÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO DO CENTRO SOCIOECONÔMICO

Ata  da  sessão ordinária  do  Conselho  do  Centro 
Socioeconômico realizada em 18 de maio de 2023, 
às 14 horas e 30 minutos na sala dos Conselhos do 
CSE (sala G001).

Aos dezoito dias do mês de maio do ano de dois mil e vinte e três, às quatorze horas e trinta 
minutos, reuniu-se o Conselho do Centro Socioeconômico (CSE), com a presença dos seguintes 
membros: Daniel Ricardo Castelan, Fabrícia Silva da Rosa, Marialice de Moraes, Maria Teresa 
dos Santos, André Luís da Silva Leite,  Alex Mussoi Ribeiro, Michele Romanello, Iara Costa Leite, 
Heloisa Teles,  Renê Birochi,  Raphael Schlickmann, Ilse Maria Beuren, Valmir Emil  Hoffmann, 
Guilherme Valle  Moura,  Irineu  Afonso  Frey,  Liliane  Moser,  Camila  Cristine  Araujo  Mendes, 
Matheus Wander da Silva, Liu Cerqueira Beier, Ana de Castro Schenkel, Denize Martins Silva,  
Gabriela  Martins  Brasil,  Sandra  Rolim  Ensslin,  Cleyton  De  Oliveira  Ritta,  Maria  del  Carmen 
Cortizo,  sob  a  presidência  da  Diretora  Maria  Denize  Henrique Casagrande,  com a  seguinte 
pauta:  1. Expediente:  1.1 Leitura e aprovação das atas das sessões anteriores;  retirado de 
pauta; 1.2 Comunicações da Presidência; 2. Ordem do dia: 2.1 Processo 23080.016379/2023-
27.  Requerente:  Alcindo  Cipriano  Argolo  Mendes.  Objeto:  Progressão  Docente  Professor 
Associado.  Relator:  Nildo  Domingos  Ouriques.  Retirado  da  pauta  pois  o  processo  já  foi 
apreciado  em  reunião  anterior. 2.2  Processo  23080.000715/2023-10.  Requerente:  Eloise 
Helena Livramento Dellagnelo. Objeto: Professor – Voluntário. Relator: Tania Regina Kruger O 
parecer lido pela conselheira Liliane Moser, de parecer favorável, foi apreciado e aprovado por 
unanimidade.  2.3  Processo  nº  23080.030050/2022-98.  Requerente:  PROPG/UFSC  -  Pró-
Reitoria de Pós-Graduação. Objeto: Resolução Normativa da Câmara de Pós-Graduação sobre 
Atividades  Síncronas  na  Pós-Graduação.  Após  discussão,  foi  baixado  à  Câmara  de  Pós-
Graduação  do  CSE  para  apresentação  de  proposta  de  encaminhamento.  3.  Comunicações 
gerais.  3.1  Discussão sobre  as  Portarias  Normativas nº 470/2023/GR e nº 471/2023/GR -  
Projetos-pilotos de teletrabalho e da política de ampliação do atendimento com flexibilização 
da  jornada  de  trabalho  para  servidores  técnico-administrativos  em  educação  (TAEs).  Foi 
considerado o novo formato não trouxe prejuízo à realização das atividades, no entanto foram 
apresentadas questões correlatas como falta de reposição servidores nos setores. E que deve 
ser  dada  mais  publicidade  a  todo  o  processo  de  teletrabalho  para  não causar  prejuízo  ao 
interessado pelo atendimento presencial. Nada mais havendo a tratar, a presidente agradeceu 

1

1
2
3
4
5
6
7
8

1
2
3
4
5
6
7
8
9
10
11
12
13
14
15
16
17
18
19
20
21
22
23
24
25
26
27

9



a presença de todos e encerrou a sessão, da qual, para constar, eu, Filipe José Dias, lavrei a 
presente  ata,  que,  se  aprovada,  será  assinada  por  mim  e  pela  presidente  da  sessão. 
Florianópolis, 18 de maio de 2023.
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